



نمو إجمالي ربح مجمع شركات المناعي للربع الأول من 2024 بنسبة 11% ليصل إلى 253 مليون ريال قطري عن الإيرادات الموحدة التي بلغت 1.3 مليار ريال قطري

قطر، 29 أبريل 2024 – أعلن مجمع شركات المناعي ش.م.ع.ق (ورمزها في بورصة قطر MCCS) اليوم عن نتائج للربع الأول للفترة المنتهية في 31 مارس 2024.

وقد زادت إيرادات المجموعة بنسبة 6% لتصل إلى 1.3 مليار ريال قطري في الربع الأول من عام 2024 مقارنة بالفترة نفسها من العام الماضي 2023، مدفوعة بشكل أساسي بالنمو في أعمال تجزئة المجوهرات وتكنولوجيا المعلومات والاتصالات.

في حين بلغ إجمالي ربح المجموعة لهذه الفترة 253 مليون ريال قطري، وهو ما يمثل زيادة بنسبة 11% مقارنة بـ 227 مليون ريال قطري لنفس الفترة من العام الماضي، نتيجة نمو الإيرادات بجانب تحسن الهوامش.

و ارتفعت أرباح المجموعة قبل الفوائد والضرائب والإهلاك والإطفاء للفترة بنسبة 10% لتصل إلى 130 مليون ريال قطري مقارنة بـ 119 مليون ريال قطري لنفس الفترة من العام الماضي. كما ارتفعت أرباح المجموعة قبل الفوائد والضرائب بنسبة 10% لتصل إلى 82 مليون ريال قطري مقارنة بـ 74 مليون ريال قطري لنفس الفترة من العام الماضي.

وقد تضاعف صافي ربح المجموعة خلال الفترة ليصل إلى 28 مليون ريال قطري خلال الربع الأول مقارنة بـ 12 مليون ريال قطري لنفس الفترة من العام الماضي، حيث يعزى الفضل في ذلك لانخفاض في تكاليف التمويل بلغ 10 مليون ريال قطري.

و تتمتع المجموعة بتشكيلة أعمالها المتنوعة بموقع جيد يمكّنها من المشاركة في النمو الاقتصادي المستقبلي ومشاريع التنمية الكبرى التي يجري تنفيذها في دولة قطر. بالإضافة إلى ذلك، في الربع الأول من عام 2024، رحب قسم السيارات بإضافة علامتين تجاريتين جديدتين هما "بي واي دي" (BYD) و"جاك" (JAC)، إلى مجموعته من سيارات الركاب التي يتم بيعها في قطر، مما يساعد على ضمان النمو المستقبلي أيضًا لهذا القسم في السنوات المقبلة.





## **MANNAI CORPORATION FIRST QUARTER 2024 GROSS PROFIT GREW BY 11% TO QR 253 MILLION ON CONSOLIDATED REVENUE OF 1.3 BILLION**

**Qatar, 29 April, 2024** – Mannai Corporation QPSC (Qatar Exchange: MCCS), today announced its first quarter results for the period ended 31<sup>st</sup> March 2024.

Group Revenue increased by 6% to QR 1.3 Billion for the first quarter 2024 as compared to the same period last year 2023, mainly driven by growth in the Jewellery Retail and Information and Communication Technology businesses.

Group Gross Profit for the period was QR 253 Million, representing an 11% increase compared to QR 227 Million for the same period last year, the result of the Revenue growth along with improved margins.

Group Earnings before Interest, Taxes, Depreciation and Amortization (EBITDA) for the period grew by 10% to QR 130 Million compared to QR 119 Million for the same period last year. Group Earnings before Interest and Taxes (EBIT) also grew by 10% for the period to QR 82 Million compared to QR 74 Million for the same period last year.

Group Net Profit for the period has more than doubled to QR 28 Million for the first quarter compared to QR 12 Million for the same period last year, aided by QR 10 Million lower Finance Costs.

The Group with its diversified portfolio of businesses is well positioned to participate in the future economic growth and major development projects going forward in the State of Qatar. Additionally, in the first quarter 2024 the Automotive division welcomed the addition of two new brands, BYD and JAC, to its portfolio of passenger vehicles sold in Qatar, helping to ensure future growth also for this division in the years ahead.

